



Reprise de l'Atelier Maths Ludiques

publié le 02/11/2014

L'Atelier Maths Ludiques a repris ses activités et vous souhaite une bonne rentrée scolaire 2014/2015 !

Tous les jeudis de 13 h à 13 h 50,



Débute le
jeudi 9 octobre
2014



l'Atelier Maths Ludiques

animé par Mme Ménard,

vous propose des activités ludiques,

des constructions géométriques,

des constructions de mandalas



ainsi que la création de jeux et énigmes mathématiques.

Les places sont limitées à 24 élèves.

Les inscriptions se font auprès de la vie scolaire.



[club_maths_2014](#) (PDF de 81.1 ko)